

Un total de 27 estudiantes de la generación 2025 del Liceo Santiago Escuti Orrego iniciarán estudios en la educación superior, tras postular a diversos procesos de admisión como la PAES, programas propedéuticos y vías de admisión especial. Los egresados continuarán su formación en universidades públicas, tradicionales, privadas y centros de formación técnica, proyectándose como futuros profesionales en distintas áreas del conocimiento.

Derecho, Arquitectura, Ingeniería en Biotecnología, Agronomía, Ingeniería Comercial y Geografía son algunas de las carreras que cursarán los exalumnos, quienes lograron concretar sus aspiraciones académicas luego de un proceso de preparación desarrollado durante su enseñanza media en el establecimiento.

Anuncio Patrocinado

Una de ellas es Pierina Paola Molina Monroy, exalumna del liceo, quien ya se encuentra matriculada en la carrera de Arquitectura en la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso. De origen venezolano, llegó a Chile hace aproximadamente seis años junto a su familia, integrándose al sistema de educación municipal, primero en la Escuela Nuestro Mundo y luego en el Liceo Santiago Escuti Orrego. Sobre este logro, Pierina señaló que “siento mucha felicidad, porque siempre fue mi sueño seguir estudiando después de la media. Es un logro compartido con mi mamá, que siempre tuvo mucha fe en mí”.

Respecto a su elección académica, explicó que la PUCV siempre fue su primera opción, destacando su malla curricular y el significado personal de haber obtenido un cupo. “Fue un gran logro, porque soy una de las primeras de mi familia en ingresar a la universidad, y más aún a una universidad tan destacada en Chile”, expresó.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Al referirse a su paso por el liceo, Pierina valoró el acompañamiento recibido durante sus cuatro años de estudio. “Fue un trayecto muy bonito. Logré amistades que me ayudaron a estudiar y los profesores siempre fueron muy cercanos, te apoyan en todo lo que necesites. El liceo fue clave para prepararme y para cambiar mi enfoque en los estudios”, afirmó. Sobre los desafíos que vienen, reconoció sentirse nerviosa y expectante, y entregó un mensaje a quienes hoy cursan enseñanza media: “Que cuiden mucho sus notas, que se enfoquen y que investiguen bien la carrera que quieren estudiar, porque las notas ayudan muchísimo”.

Otro de los estudiantes que concretó su ingreso a la educación superior es Johan Javier Vásquez Muñoz, quien se matriculó en la carrera de Derecho de la Universidad de Valparaíso. Al respecto, comentó que “esta oportunidad significó mucho para mí, porque siempre quise estudiar Derecho. Puse mucho empeño en mis notas para lograr ingresar a esta universidad”.

Johan destacó el rol del establecimiento en su proceso formativo y vocacional, señalando que el liceo “siempre nos brindó ayuda, con charlas universitarias, orientación vocacional y apoyo constante en el proceso del FUAS, además del acompañamiento de nuestros profesores”. Sobre esta nueva etapa, expresó sentirse emocionado y nervioso, especialmente considerando que ingresó al liceo en 2021, en pleno contexto de pandemia.

Liceo Santiago Escuti Orrego celebra ingreso de 27 estudiantes a la educación superior

Desde la dirección del establecimiento, la directora Siomara Tapia valoró este resultado como un hito para la comunidad educativa. “Es un logro profundamente significativo y motivo de gran orgullo. Que nuestros estudiantes confirmen su ingreso a la educación superior es una muestra clara del trabajo serio, constante y comprometido que se ha desarrollado en el liceo”, señaló.

La directora agregó que este resultado es fruto del esfuerzo de los estudiantes, el acompañamiento de las familias y el compromiso del equipo docente y directivo. “Refleja el avance y la fortaleza de la educación pública en Quillota, que hoy demuestra con hechos que es capaz de abrir caminos, generar oportunidades y transformar vidas. Sabemos que el trabajo que realizamos día a día está dando frutos y seguiremos avanzando con la misma convicción”, concluyó.

y tú, ¿qué opinas?